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Kleine Anfrage

Beantragung von Geldern aus dem Landeskrankenhausplan 2010

Mit der Entscheidung das Klinikum Darmstadt in eine gGmbH umzuwandeln, wird  angeblich
das Ziel verfolgt, bessere Wettbewerbsbedingungen für das Krankenhaus auf dem Markt zu
erhalten. 

Doch auch nach dieser, unserer Meinung nach falschen politischen Entscheidung, bleiben
noch viele offene Fragen. Eine Frage ist die, wie der Umbau der Gebäudestruktur,
insbesondere der Umzug von Eberstadt in die Innenstadt finanziert werden soll. 

1. Hat sich die Stadt Darmstadt bereits um Fördergelder im Sinne der Einzelförderung aus
dem Landeskrankenhausplan 2010 bemüht?

2. Falls ja, für welche Projekte konkret am Klinikum sind diese vorgesehen?

3. Falls nein, wird sich die Stadt darum noch bemühen? Und falls hier auch nein, warum
nicht?

3. Welchen Stellenwert sieht die Stadt im Landeskrankenhausplan 2010 für die
Finanzierung konkreter struktureller Investitionen beim Klinikum Darmstadt ?
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